



Asiste a reunión de la Caintra en NL

México, con “economía fuerte”: Sheinbaum a IP

SE REÚNE CON EMPRESARIOS EN NL

Sheinbaum: México es fuerte y prosperará con inversiones

VIANNEY CARRERA

ESPECIAL PARA LA JORNADA
MONTERREY, NL

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo aseguró que el país tiene una economía fuerte, la cual prosperará con inversión pública y privada, al igual que con el Plan México.

Al acudir a la 81 asamblea anual de la Cámara de la Industria de Transformación de Nuevo León (Caintra), presentó los avances que ha logrado su gobierno para mantener la estabilidad.

“Tenemos una economía fuerte, que a nadie le quede la menor duda. Nuestra prosperidad aumentará con el incremento de la inversión pública y privada y el fortalecimiento del Plan México”, destacó la mandataria.

Sheinbaum Pardo acudió como

invitada de honor y tomó protesta al nuevo presidente de la Caintra Nuevo León, Jorge Humberto Santos Reyna.

Entre las acciones que se han realizado durante su administración, la Presidenta destacó la generación de empleos en empresas mexicanas y estadounidenses.

“Por cada 131 empleos que genera una empresa de Estados Unidos en México, se generan en Estados Unidos 333 empleos. No sólo eso: aumenta la productividad de las empresas y es la mejor forma de seguir trabajando”, expresó.

Por su parte el presidente de la Caintra, Jorge Santos Reyna, manifestó que a los más de 4 mil 750 socios de esa organización les preocupa el impacto de los aranceles de Estados Unidos para la competitividad y las cadenas de valor.

Agregó que la Caintra Nuevo

León mantiene su compromiso con la Presidenta y con la participación de las empresas nuevoleonenses en el T-MEC.

De su lado, el gobernador Samuel García Sepúlveda, emanado de Movimiento Ciudadano, reafirmó su compromiso con la Caintra y con Sheinbaum Pardo para seguir trabajando en conjunto.

“Estamos agradecidos, convencidos de que Caintra es una cámara aliada, una cámara desinteresada que sólo busca que le vaya bien a Nuevo León, que le vaya bien a México”, destacó el mandatario estatal.



▲ La presidenta Claudia Sheinbaum (al centro) en la 81 asamblea anual de la Cámara de la Industria de la Transformación de Nuevo León. Foto Presidencia